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Werter Herr Stadtpräsident  

Werter Herr Oberbürgermeister  

Geehrte Damen und Herren  

 

 

Anfrage 

 

Am 12.08.2021 hatte ich in der Ausschusssitzung des Stadtentwicklungs-

ausschusses Herrn Renner nach dem weiteren Vorgehen der Veraltung betreffs der 

Überbauung öffentlichen Verkehrsraumes in der Bergstraße gefragt, Betroffen sich 

die Anwohner der Hausnummern 50 bis 58. Weiterhin wollte ich wissen welche 

Widmung dieser Straßenabschnitt nun habe? Herr Renner sagte wörtlich dass er 

keinerlei Kenntnis vom Sachverhalt habe und dass dieses durch den Eigenbetrieb 

Immobilen Management geregelt werde? Mir völlig unverständlich da der SV bereits 

am 04.08.2021 im NK dargestellt wurde? Ich habe den Betreffenden Artikel meiner 

Anfrage beigefügt.   

 

Hochachtungsvoll 

Bernd Lange  
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